

Bericht und Abänderungsantrag

des Rechtsausschusses und des Sozialausschusses über den selbständigen Antrag der Landtagsabgeordneten Regina Petrik und Wolfgang Spitzmüller auf Fassung einer EntschlieÙung (Beilage 2226) betreffend Jugendschutz beim Kauf von Glücksspielprodukten (Zahl 22 - 1635) (Beilage 2273).

Der Rechtsausschuss und der Sozialausschuss haben den selbständigen Antrag der Landtagsabgeordneten Regina Petrik und Wolfgang Spitzmüller auf Fassung einer EntschlieÙung betreffend Jugendschutz beim Kauf von Glücksspielprodukten, in ihrer 30. gemeinsamen Sitzung am Mittwoch, dem 29.11.2023, beraten.

Landtagsabgeordnete Elisabeth Trummer wurde zur Berichterstatterin gewählt.

Nach ihrem Bericht stellte Landtagsabgeordnete Elisabeth Trummer einen Abänderungsantrag.

Bei der anschließenden Abstimmung wurde der von der Landtagsabgeordneten Elisabeth Trummer gestellte Abänderungsantrag ohne Wortmeldung einstimmig angenommen.

Der Rechtsausschuss und der Sozialausschuss stellen daher den Antrag, der Landtag wolle dem selbständigen Antrag der Landtagsabgeordneten Regina Petrik und Wolfgang Spitzmüller auf Fassung einer EntschlieÙung betreffend Jugendschutz beim Kauf von Glücksspielprodukten, unter Einbezug der von der Landtagsabgeordneten Elisabeth Trummer beantragten und in der Beilage ersichtlichen Abänderungen, die verfassungsmäßige Zustimmung erteilen.

Eisenstadt, am 29. November 2023

Die Berichterstatterin:
Elisabeth Trummer eh.

Der Obmann des Rechtsausschusses
als Vorsitzender der gemeinsamen Sitzung:
Mag. Christian Dax eh.

*Herrn
Präsident des Burgenländischen Landtages
Robert Hergovich
Landhaus
7000 Eisenstadt*

Eisenstadt, am 29.11.2023

Abänderungsantrag

der Landtagsabgeordneten Dr. Roland Fürst, Kilian Brandstätter, Kolleginnen und Kollegen zum selbständigen Antrag, 22 – 1635, welcher abgeändert wird wie folgt:

Der Landtag wolle beschließen:

EntschlieÙung
des Burgenländischen Landtages vom betreffend Jugendschutz beim
Kauf von Glücksspielprodukten

Im unter Zahl 22 – 1635 eingebrachten selbständigen Antrag der Landtagsabgeordneten Mag.^a Regina Petrik und Wolfgang Spitzmüller wird die Problematik betreffend Jugendschutz beim Kauf von Glücksspielprodukten aufgeworfen.

Der Landtag hat beschlossen:

Die Burgenländische Landesregierung wird aufgefordert, die in der Antragsbegründung aufgeworfene Problematik in die Überlegungen zur anstehenden Novellierung des burgenländischen Jugendschutzgesetzes angemessen einzubeziehen.